

Christoph Hoffmeister
Faserinstitut Bremen e.V.

Christoph Hoffmeister studierte Verfahrenstechnik und später Wirtschaftsingenieurwesen. Er arbeitete zunächst in der chemischen Industrie in der Produktion von Waschröhstoffen, Polypropylen und Kunststoff-Additiven und wechselte dann als Produktionsleiter in die Textilindustrie. Seit 2002 ist er am Faserinstitut Bremen e.V. beschäftigt. Das unabhängige Institut bearbeitet mit ca. 60 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern Grundlagen- und anwendungsorientierte Projekte auf dem Gebiet der Carbonfaser-verstärkten Kunststoffe (CFK) und der innovativen technischen Fasern, häufig zusammen mit Partnern aus Industrie und Forschung.